



**PROVISIONAL PROGRAMME
of the 2008 SPECA Economic Forum
“Investment Partnerships for Stronger Economic Cooperation and Integration in
Central Asia”**

(Moscow, Russian Federation, 20 October 2008)

**ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА
Экономического форума СПЕКА 2008 года
"Инвестиционные партнерства для усиления экономического
сотрудничества и интеграции в Центральной Азии"
(Москва, Российская Федерация, 20 октября 2008 г.)**

The Forum will be chaired by a high-level representative of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation.

Форум будет проходить под председательством высокопоставленного представителя Министерства иностранных дел Российской Федерации.

9.00 – 10.30
9.00 - 10.30

Opening of the Forum
Открытие Форума

Opening remarks by H.E. Mr. Sergey V. LAVROV, Minister of Foreign Affairs of the Russian Federation (tbc)

Вступительное заявление Его Превосходительства г-на Сергея В. ЛАВРОВА, Министра иностранных дел Российской Федерации (будет подтверждено)

Opening remarks by H.E. Mr. Marek BELKA, Executive Secretary of UNECE and by H.E. Ms. Noeleen HEYZER, Executive Secretary of ESCAP

Вступительные заявления Его Превосходительства г-на Марека БЕЛЬКИ, Исполнительного секретаря ЕЭК ООН и Её Превосходительства г-жи Ноелин ХЕЙЗЕР, Исполнительного секретаря ЭСКАТО ООН

Key note addresses:

H.E. Mr. Tair MANSUROV, Secretary-General of the EurAsEC, and High-level representative of Vnesheconombank

Основные доклады:

Его Превосходительство г-н Таир МАНСУРОВ, Генеральный секретарь ЕвразЭС, и Высокопоставленный представитель Внешэкономбанка

Statements by Heads of delegation of SPECA member countries

Выступления Глав делегаций стран-участниц СПЕКА

10.30 – 10.45 **Coffee break**
10.30 – 10.45 **Перерыв на кофе**

10.45 – 11.30 **Session One: Investing in transport infrastructure**
10.45 – 11.30 **Первая сессия: Инвестирование в развитие транспортной инфраструктуры**

Presentation by UNECE-ESCAP “Building Europe-Asia Transport Links” followed by expected presentations by high-level representatives of the European Commission (TRACECA), Asian Development Bank (CAREC Programme), International Road Federation and private investor.

Выступление ЕЭК/ЭСКАТО “Развитие Транспортных связей Европа-Азия”. Предполагаемые выступления высокопоставленных представителей Европейской комиссии (проект ТРАСЕКА), Азиатского Банка Развития (программа ЦАРЭС), Международной дорожной федерации (МДФ) и частного инвестора.

11.30-12.15 **Session Two: Investing in sustainable development in the water and energy sectors**
11.30-12.15 **Вторая сессия: Инвестирование в устойчивое развитие водного и энергетического секторов**

Presentation by UNECE-ESCAP: “Need for stronger cooperative regional management of water and energy resources”, followed by expected presentations by high-level representatives of the World Bank, European Investment Bank and private investor.

Выступление ЕЭК/ЭСКАТО “Задачи укрепления регионального сотрудничества по комплексному управлению водными и энергетическими ресурсами в Центральной Азии”. Предполагаемые выступления высокопоставленных представителей Мирового Банка, Европейского Инвестиционного Банка и частного инвестора.

12.15-13.00 **Session Three: Investing in economic diversification and innovative development**
12.15-13.00 **Третья сессия: Инвестирование в диверсификацию экономики и инновационное развитие**

Presentation by H.E. Mr. Sergey N. LEBEDEV, Chairman of the CIS Executive Committee – CIS Executive Secretary: “Challenges of economic competitiveness, diversification and innovative development – work on the Strategy of Economic Development of CIS till 2020” followed by expected presentations by high-level representatives of UNDP, OECD (Investment and Competitiveness Initiative for Central Asia) and private investor.

Выступление Его Превосходительства г-на Сергея Н. ЛЕБЕДЕВА, Председателя Исполнительного комитета - Исполнительного секретаря СНГ: “Актуальные задачи повышения конкурентоспособности, диверсификации экономики и инновационного развития - работа над Стратегией экономического развития СНГ до 2020 г.” Предполагаемые выступления высокопоставленных представителей ПРООН, ОЭСР (Инициатива в области инвестиций и конкурентоспособности для Центральной Азии) и частного инвестора.

13.00-14.00 **Lunch break**
13.00-14.00 **Перерыв на обед**

14.00-14.30 **Presentation by UNCTAD of its World Investment Report** (parts concerning Central Asia) – followed by a discussion.

14.00-14.30 **Представление Доклада ЮНКТАД о мировых инвестициях** (разделов, касающихся Центральной Азии)

<u>14.30 – 15.45</u>	<u>Open discussion between representatives of governments, private sector and international organizations issues addressed during morning sessions</u>
<u>14.30 – 15.45</u>	<u>Общая дискуссия между представителями правительств, деловых кругов и международных организаций по всем вопросам, обсуждавшимся в ходе утренних сессий</u>
<u>15.45 – 16.00</u>	<u>Chairperson’s summary of discussions at the Forum and concluding statements by UNECE and ESCAP</u>
<u>15.45 – 16.00</u>	<u>Резюме дискуссий Председателя Форума и заключительные заявления ЕЭК ООН и ЭСКАТО ООН</u>
16.00 – 16.15	Coffee break
16.00 – 16.15	Перерыв на кофе
Followed by: После перерыва:	
<u>16.15 – 18.00</u>	<u>Session of the SPECA Governing Council</u> (separate agenda – open to interested observers)
<u>16.15 – 18.00</u>	<u>Сессия Руководящего совета СПЕКА</u> (отдельная повестка дня, заседание открыто для наблюдателей)
18.30 – 20.00	Reception hosted by the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation
18.30 – 20.00	Прием, организованный Министерством иностранных дел Российской Федерации

* * * * *

Note: On 21-22 October 2008, there will be an International Conference/Capacity-building event on Public-Private Partnerships organized by UNECE, Vnesheconombank, Moscow Higher School of Economics and other partners in the Russian Federation with support from ESCAP. Participants in the SPECA meetings held on 20 October 2008 are invited to this Conference/event.

Для информации: 21-22 октября 2008 г. состоится Международная конференция и мероприятие по повышению квалификации по вопросам государственно-частного партнерства в области развития инфраструктуры, организуемые ЕЭК ООН совместно с Внешэкономбанком, Высшей школой экономики и другими партнерами из Российской Федерации при поддержке ЭСКАТО. Участники совещаний по линии СПЕКА, состоявшихся 20 октября, приглашаются на эту Конференцию/мероприятие.

* * * * *